



María Noya, viuda de Neruda, con 82 años en la foto publicada (la publicación) dedicada a Pablo Neruda por su centenario en Pieve'

# El día en que Parral defendió la cuna de Neruda

por César Hormazábal

La ciudad chilena de Puerto Varas, en la zona sur de la Isla de Chilo, se encuentra rodeada por el mar y la cordillera de los Andes. Allí, en el año 1904, nació Pablo Neruda, el más grande poeta chileno de la segunda mitad del siglo XX. Su obra, que abarca desde la poesía amorosa hasta la poesía social, ha sido reconocida internacionalmente. En 1971, Neruda recibió el Premio Nobel de Literatura. Su legado es inmenso y su influencia en la cultura chilena es incalculable.

En el día en que Neruda nació, en Puerto Varas, Chile, el 12 de julio de 1904, el mundo estaba cambiando. La poesía estaba siendo escrita de una manera diferente, más libre y más comprometida. Neruda era un poeta que buscaba la esencia de las cosas y la vida. Su obra es un reflejo de su tiempo y de su lugar.

En estos días, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.

## "BUENOS DÍAS, TERNURAS"

Ayer, en el día de hoy, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.



César Hormazábal

formado hijo (hacia el año 1940), se va a vivir a Chile y se dedica a la poesía. En 1971, recibe el Premio Nobel de Literatura.

Para el día de hoy, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.

En el día en que Neruda nació, en Puerto Varas, Chile, el mundo estaba cambiando. La poesía estaba siendo escrita de una manera diferente, más libre y más comprometida.

Neruda era un poeta que buscaba la esencia de las cosas y la vida. Su obra es un reflejo de su tiempo y de su lugar. En estos días, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra.

En estos días, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.

En estos días, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.

En estos días, cuando recordamos a Neruda, nos damos cuenta de lo grande que fue su obra. Su poesía es un regalo que nos sigue dando hoy en día. Su legado es un ejemplo para todos nosotros.

**El día en que Parral defendió la cuna de Neruda [artículo] César Hormazábal.**

**AUTORÍA**

Hormazábal, César

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El día en que Parral defendió la cuna de Neruda [artículo] César Hormazábal. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile